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Da ich der Fotograf war, und es hier so ernst genommen wird, einige Erläuterungen:
1.
Die meisten heutigen Fotos werden mit Blitz gemacht. Und zwar direkt 
ins Objekt geleuchtet. Folge: Sehr deutliche, hässliche Gesichter, auch 
bei sonst schönen (!) Menschen.
Daher lasse ich das.
2. Es ist durchaus mein Stilmittel, Bewegungen und Bewegungsabläufe zu zeigen.
Das ging aber bei der kleinen Kamera schlechter als bei meiner größeren 
mangels vorhandener Reihenaufnahmen, daher waren es zu wenig, um einen 
Bewegungseindruck erreichen zu können. Die relative Dunkelheit des 
Raumes und das lichtschwache Objektiv taten das ihrige.
Mir kommt es vor allem auf die Spontaneität an und ich versuche, die Stimmung
wiederzugeben. Das gelingt mal mehr, mal weniger.
3.
Fotos wie in „Geo“ oder „Stern“, wo das alles „stimmt“, werden meist 
mit Spiegelreflex- oder sogar Mittelformat-Kameras gemacht, welche mit 
ganz anderen Objektiv-Qualitäten aufwarten, abgesehen von Tiefenschärfe 
und dergleichen. Das wäre mir zu viel Aufwand, und dafür beschäftige ich
mich nicht genug damit.

Und hey, es geht um eine kleine Erinnerung, und nicht um Germany's next Top Hackintosher 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31203-whaaat-schon-der-10-essener-
stammtisch/?postID=308897#post308897
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